

ACADEMICO DE CIENCIAS SOCIALES

En solemne ceremonia realizada en el Aula Magna de la Facultad de Derecho, el profesor Iván Lavados Montes fue incorporado como miembro de número de la Academia Chilena de Ciencias Sociales.

El acto contó con la presencia del Rector Juan de Dios Vial Larraín; del presidente de la mencionada Academia, Carlos Martínez Sotomayor; del Decano de la Facultad de Derecho, Juan Colombo Campbell, y de otras autoridades académicas y de instituciones culturales.

El discurso de recepción fue pronunciado por el académico Felipe Herrera Lane, quien destacó las brillantes condiciones intelectuales y espirituales de Iván Lavados, y el hecho que reemplace simbólicamente a don Juan Gómez Millas, ex Rector de la Universidad de Chile y ex Ministro de Educación.

Por su parte, el profesor Lavados, luego de rendir un homenaje a don Juan Gómez Millas, cuyo sillón en la Academia pasa a ocupar, se refirió al tema La Universidad Chilena, sus antecedentes y perspectivas, entregando también datos de otras universidades latinoamericanas, para establecer un marco de comparación.

"Teniendo presente diversos antecedentes que tienen que ver con la tradición del país, con la probable evolución del sistema, con la experiencia internacional, y sobre todo, con la indispensable tarea de buscar fórmulas para atenuar la tensión entre planificación y autonomía dijo Lavados, es indispensable la creación de un Consejo Nacional de Educación Superior, integrado por representantes del Estado, de las instituciones de educación superior y de la comunidad".

CURRICULUM

Iván Lavados recibió su titulo de abogado en 1965, luego de licenciarse en Ciencias Jurídicas y Sociales en la Universidad de Chile, ese mismo año.

Su carrera académica la inició como ayudante de la cátedra de Política Económica, más tarde pasó a ser profesor auxiliar y actualmente es profesor titular de dicha cátedra.

Desde 1979 a la fecha es profesor visitante en varias universidades latinoamericanas y ha tenido altas responsabilidades en instituciones académicas nacionales e internacionales. Actualmente cumple las funciones de director ejecutivo del Centro Interuniversitario de Desarrollo (CINDA) y

Experto de Naciones Unidas y de la OEA, en misiones sobre Cooperación Internacional, Políticas Sociales, Administración Científica y Tecnológica, y Política y Gestión Universitaria.

Es presidente de la Corporación de Investigaciones para el Desarrollo, y autor de doce libros sobre materias educativas y política económica, y otras publicaciones ciantíficas, que han sido editadas en Chile y el extranjero.

ACTUALIDAD UNIVERSITARIA Nº 45-Pág. 33

oto , spoto 1918

Iván Lavados, nuevo Académico de Ciencias Sociales [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Iván Lavados, nuevo Académico de Ciencias Sociales [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile